

Departamento de Salud y Universidad de La Frontera realizan jornada de prevención en Carahue

Feria de Salud busca concientizar sobre la prevención del cáncer cervicouterino

Este reciente miércoles, el Departamento de Salud Municipal, en conjunto con el Programa PIRI de la Universidad de La Frontera, llevó a cabo una feria de salud en la Plaza Chile de Carahue, esto con el objetivo de conmemorar el Día del Cáncer Cervicouterino y concientizar a la comunidad sobre la prevención de esta enfermedad.

La actividad, que reunió a profesionales de la salud ya la comunidad en general, ofreció información clave sobre la prevención del cáncer cervicouterino, además de la realización de diversos exámenes médicos preventivos. Entre ellos, los asistentes pudieron acceder a controles de presión arterial, medición de glucosa y análisis de colesterol, promoviendo



así un enfoque integral en el cuidado de la salud.

Desde la organización destacaron la importancia de la educación y la detección temprana como herramientas fundamentales para combatir esta patología, que sigue siendo una de las principales causas de mortalidad en mujeres.

Este tipo de iniciativas refuerzan el compromiso de las instituciones de salud con la comunidad, fomentando hábitos saludables y el acceso a controles médicos que pueden marcar la diferencia en la prevención y tratamiento oportuno del cáncer cervicouterino.